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第十一届运动会指定产品

长时间坐着，看电脑，腹部赘肉

一圈圈，脸上也出现了色斑、皱纹、

痘痘。 常喝健康好水，能清除过剩自

由基，溶脂瘦身，美容养颜。

中老年人，体质差，高血压、高血脂、

高血糖说犯就犯。 常喝健康好水，能调

节身体酸碱平衡，防病保健，帮助预防

三高。

精英男士忙于烟酒应酬和高强度

工作，体质酸化快，导致亚健康，引发各

种疾病。 常喝弱碱性水， 能中和烟酒酸

毒，预防疾病。

2008年 4月，水宜生正式与全国人民见面，给大家献上了一种全新的健康饮水方式，喝弱碱性、负电位、小分子团、高含氧量、富含微量元素和矿物质的水保健养生。

为了庆祝上市一周年，水

宜生公司对水宜生的核心材

料“水之素”进行了全新升级。

加强了光量子能量，其远红外

辐射率为

0.92

（

1

为最大），有

极强的能量， 不仅能抑制细

菌生长， 还能使水分子活化

度更高， 水分子团更小， 更

稳定， 活性不变。 这种水能

瞬间激活细胞， 改善微循环，

加速新陈代谢。

授权专卖地址：

新区燕莎购物广场一楼北门口水宜生专柜

热线：3338633� 3963002

山城区春雷路四中北 50 米路东水宜生专卖店

热线：13323926333

2008

年

7

月

~11

月，

水宜生先后通过北京某三

甲医院专门针对“便秘”、

“降血脂”、“降血糖” 功效

的临床试验。

“好水养生”让万千消费者真正受益

2009年 4月，正值水宜生上市一周年，凭借“好水养生”的健康理念和领先的高科技水处理专利技术、实实在在的产品功效和众多消费者的亲身体验，在全国掀起一

阵又一阵的健康饮水热潮。

2009

年初， 著名影视表演

艺术家陈宝国老师在经过认真

了解和亲身体验后， 欣然加盟

水宜生，担纲水宜生健康大使。

2008

年

11

月

14

日，

“水宜生微电活化水处理

材料” 顺利通过国家科技

部立项审批。 国家将对该

项目重点扶持， 支持该成

果在国内快速发展。

2008

年

12

月，水宜生在众多

同类产品中，凭借

过硬的品质和效

果脱颖而出，成为

中华人民共和国

第十一届运动会

的唯一指定功能

水杯。

0392- 3338633

纰漏都被师傅

兜住了

春晚演出结束回到后台，

小沈阳还没有平复激动的心

情，零点钟声敲响，他和王金

龙跪地给师傅拜年：“感谢师

傅！ 没有师傅就没有我的今

天。”小沈阳上春晚一波三折。

2008

年的央视春晚他三进三

出，最后还是被拿下了。 好在

师傅提早给他打了预防针：

“上春晚不那么容易， 要有心

理准备。 你年轻，还有机会。 ”

时隔一年，师傅不仅给他创造

了上春晚演出的机会，还想尽

办法把“包袱”安置在了他身

上。 小沈阳虽然年轻，但有演

出经验，从现场的反应，他能

感觉到自己的表现应该“还

行”。 但是场下的他立刻开始

嘴笨：“我觉得没有排练时演

得好， 刚开始我脑子都是蒙

的，太紧张了。 还好后来慢慢

就找着感觉了。”小沈阳感慨：

“还是我师傅厉害

!

有不易觉

察的纰漏，他都兜住了。 ”

是师傅同时也

是父亲

徒弟们都管赵本山叫爸，

赵本山也说他跟徒弟们在一

起的时间比和孩子在一起的

时间都多。小沈阳曾说：“一日

为师，终身为父。 我知道师傅

不需要我养活，但是我会照顾

师傅一辈子。 ”这个“一家之

长”，有不动声色的威严，尽管

平日里不去说谁，但谁要是犯

错了， 他的眼里可不揉沙子。

有一次王小虎拍戏迟到了，师

傅脸拉下来，徒弟就立即不敢

吱声了，他就有这个威信。 赵

本山一面对徒弟们严格要求，

一面对徒弟们疼爱不已。徒弟

李政春从患病到离世，几十万

元医疗费用都是赵本山自己

掏腰包支付的。赵本山有他自

己运营公司以及培养新人的

独特模式，无论别人再怎么质

疑他的作品“俗”， 按照他的

话：“只要老百姓高兴，徒弟不

犯大错误，我也就满足了。 ”

爱喝酒， 小沈

阳“主陪”

东北人的豪爽好客是有

了名的，赵本山的好客，可不

是一般水平。他的徒弟都开玩

笑说，给师傅干活的人，一半

都是师傅走道的时候“捡”来

的。《乡村爱情

2

》里演大学生

陈艳南的吴一迪，就是赵本山

在拍广告时认识的；在云南拍

电影《落叶归根》，当地一个司

机给赵本山开了两个月车，电

影拍完了，司机也被带到了东

北；在开原拍戏时，赵本山还

和剧组的人抢救了一个司机，

现在也收归“本山传媒了”

……徒弟们说，师傅除了往自

己的“本山传媒”招揽人才之

外， 他还特爱往家里揽人，目

的是喝酒。 师傅爱喝酒，徒弟

们当然就得陪他喝几盅，尤其

小沈阳酒量最好。（马媛媛）

电视剧 《郑和下西洋》

展现了郑和从童年到老年的

人生历程， 演员罗嘉良从郑

和

16

岁开始演起， 一直演

到郑和生命的终点。 这样一

个重要角色， 罗嘉良究竟表

现如何

?

导演马骁评价说：

“罗嘉良造型上有优势， 气

质儒雅， 符合我们心中郑和

的形象。 他经历过大戏历

练， 基本功扎实， 又是个勤

奋的演员。 在剧组为他准备

了一些历史功课前， 他就阅

读了大量的史料。”

“在刚刚接到剧组的邀

请时， 我就知道这部大戏对

我来说有一定的难度。 ”罗嘉

良表示， 由于自己上学时选

择的是工科专业， 因此在中

学时就很少接触历史知识

了。 来到内地之后，他便特意

搜集购买了大量书籍， 尽量

多涉猎一些历史知识以弥补

不足。

谈起合作的演员， 罗嘉

良赞不绝口：“大家都是经验

丰富的优秀演员， 特别是杜

老师和唐老师， 他们是我的

前辈，不仅演技好，个人修养

也高，让我很佩服。 ”对历史

非常熟悉的唐国强经常给他

讲历史、说剧本，帮他理解历

史。 而杜雨露更是让罗嘉良

感到特别贴心， 因为有段时

间在北京郊区拍戏， 天气太

冷了， 杜雨露就让老伴在给

自己买保暖内衣的同时，也

给罗嘉良买了一套。 也许在

别人看来， 这些都不是什么

大事，但就是这些细节之处，

让罗嘉良非常感动。

罗嘉良坦言， 在内地工

作让他感觉非常舒服， 是他

理想的工作环境。 以前在香

港拍戏， 很多时候通常只能

拿到不完整的剧本， 而在内

地拍摄电视剧就不同了，演

员会在拍摄之前就拿到完整

的剧本，细细研读揣摩角色。

同时，在内地拍摄，剧组计划

性很强， 所有工作基本已被

妥当安排， 能够保证演员的

休息， 不必像在香港排戏时

那么匆忙和疲惫。

普通话对白一直是一些

香港演员在内地拍摄工作的

绊脚石， 这对于罗嘉良来

说， 并不太困难， “尽管我

现在的普通话还有一定的香

港口音。” 他还告诉记者，

他希望有朝一日， 自己能用

普通话原音为自己扮演的角

色配音。 （李冰）
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师徒情深
———解读赵本山和他的爱徒们

今年春晚，让小沈阳一炮走红。 谢幕那一刻，与其

说是赵本山向观众脱帽致谢，不如说他在向观众

做个交代：央视春晚的舞台上，他后继有人了。也

就在那一刻， 小沈阳把观众好奇的目光移到

了赵本山的身后， 一个由 43 个弟子组成的

“赵家班”，实力不容小觑。

“ 这是我理想的工作环境”

———访电视剧《郑和下西洋》演员罗嘉良


